

中条中学校社 2025 事前学習会開催

1月16日(木)、23日(木)の2週にまたがり、来年度現2年生が総合学習で取り組む「中条中学校社2025」の事前学習会を行いました。胎内市で活躍される方々から、8つの学習テーマについて、話題提供していただきました。胎内市に住んでいるとはいえ、中学生の年代では地域の課題をそれほど深くは認識できていない状態です。各分野で、様々な課題に取り組んでおられる方々から生の声を聴くことにより、地域の課題について理解するよき機会とすることができたと思います。今回お話いただいた8つの学習テーマと来校いただいたゲストティーチャーの皆様を以下に紹介いたします。ご家庭でもお子様と話題にしていただければ幸いです。

学習テーマ	所属	ゲストティーチャー	期日
商店街活性化	商工観光課商工振興係	様	16日(木)
防災	総務課防災対策係	様	16日(木)
特産品開発	農林水産課農業企画係	様 様	16日(木)
中条高校受検者を増やす	県立中条高等学校	様	16日(木)
有害鳥獣対策	農林水産課農産振興係	様	23日(木)
スポーツ振興	胎内 DEERS	様	23日(木)
自然の観光面での活用	商工観光課	様	23日(木)
脱炭素	市民生活課生活環境係	様 様	23日(木)

生徒は今後、修学旅行1日目の班別自主研修で、中条中学校社の活動につなげられる学習活動を計画予定です。東京で学んだことを、地域に生かす学習展開になるよう今後準備していけたらと考えています。「中条中学校社2025」の学習活動は来年度、課題の掘り起しから始まり、生徒自らどのような地域貢献活動を展開していくか話し合いを通して進めていくこととなります。「地域の未来は私たちがつくる!」を合言葉に先輩たちが展開してきた中条中学校社の活動が来年度どのような形になるか期待が高まります。



3 学期の抱負～1月14日学年朝会発表～

1 組

私が3学期頑張りたいことは二つあります。一つ目は学習です。前回の3期テストでは、目標点数を超えることができませんでした。そこで、3学期のテストでは、前回よりも良い点数をとって、目標点を達成させたいです。二つ目は修学旅行実行委員会です。修学旅行は、社会の場に出る大事な校外学習でもあるので、修学旅行実行委員の一員として精一杯頑張りたいです。

1 組

私が3学期頑張りたいことは勉強です。2月の最初には4期テストがあります。私は今まで計画的に勉強することが苦手で、ワークを2回できないことが多かったので、今回のテストでは計画的に勉強し、ワークを2回取り組み、自分の力を発揮できるように頑張りたいです。もう少しで3年生なので、勉強、部活動、学校生活を1、2学期以上に頑張っていきたいです。

2 組

3学期、学習では4期テストで目標点が取れるように授業中は先生の話をしっかり聞き、自学ではスタプロやワークを活用して頑張りたいです。学校生活では、校則などのルールを守り、当番活動や係活動を忘れずにやりたいです。また、卓球部での活動が最後の年になるので、大会で良い成績が残せるように仲間と一緒に日々の練習を頑張りたいです。最後に、3年生に向けて私は勉強に力を入れたいです。受験生になるので、苦手な数学を克服できるように授業に集中して取り組んでいきたいです。

2 組

私が3学期頑張りたいことは二つあります。一つ目は4期テストです。いつも計画的に予定を立てても、ワークを復習したり2回目をすることができないので、苦手な教科を少しでも克服して点数を上げられるようにしたいです。二つ目は生活を見直したいです。あと少しで3年生になるので、立派な3年生になれるようにメリハリをつけたり、あいさつ、授業などを見直して、1、2年生のお手本となれるようにしたいです。

3 組

私の3学期の抱負は定期テストをがんばることです。定期テストは2年生から点数が悪くなっていて、3期テストも目標の点数に届かなかったので、今回のテストは良い点数がとれるように、ワークを2回以上して、分からない所は分かるようにして頑張りたいです。

3 組

3学期の学習について頑張りたいことは、自分から進んで漢字練習やネットレに取り組むことです。授業や自学に取り組む時は、必要な道具を準備してメリハリある行動を心がけたいです。学校生活で頑張りたいことは、あいさつや礼儀です。授業の始まりや先生と会う時など、あいさつをする場面がたくさんあるのでしっかりと声を出したいです。また、何事にも自分からできるように取り組んでいきたいです。

4 組

私の3学期の抱負は時間を守ることです。1、2学期は、時間を守れず遅れたりしていました。3学期は、2分前着席やチャイム前には行動することを意識し生活していきたいと思います。

4 組

私の3学期の抱負は、勉強と部活動の両立です。勉強は苦手な所を繰り返し練習し、少しでも目標点数に近づけられるようにしたいです。部活動ではこれからの大会に向けて、練習から試合の場面を意識して頑張りたいです。



～連絡～

今週は、私立入試がありました。多くの3年生が入試に参加しました。我が2年生もあっという間に受験シーズンが訪れます。2年生では、親子でお子様の進路を考える機会をこの段階でもつことをねらいに来週、「進路希望調査」を配付予定です。昨年も、高校入試のシステムや今大切にすべきことを学年でガイダンスを行っています。今年度は来週月曜日に学年で進路について学習する予定です。ご家庭でもこれを機会に、お子様とお話しいただきたいと思います。